

Fallece un hombre mientras subía la Sierra del Cid

30/12/2023



Imagen de la Sierra del Cid | J. C.

Un hombre de 70 años ha perdido esta mañana la vida cuando se encontraba haciendo deporte en la Sierra del Cid. De repente se ha empezado a encontrar mal y ha sufrido una crisis compulsiva con parada cardíaca, según han confirmado a *Valle de Elda* fuentes del cuerpo de Bomberos.

Tras entrar una llamada por el 112, rápidamente se ha

movilizado un helicóptero con equipo de rescate y asistencia médica pero no han podido hacer nada por salvar su vida.

En esta intervención, que ha tenido lugar entre las 10 y las 13 horas, ha participado el helicóptero así como un grupo de rescate de montaña. Tras confirmarse la muerte ha tomado el relevo la Policía judicial.